

YUKON

CANADA

MINISTERIAL ORDER 2022/17

EDUCATION ACT

Pursuant to the *Education Act*, the Minister of Education orders

1 The attached *First Nation School Board Order (2022)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon,
February 14, 2022.

YUKON

CANADA

ARRÊTÉ MINISTÉRIEL 2022/17

LOI SUR L'ÉDUCATION

Le ministre de l'Éducation, conformément à la *Loi sur l'éducation*, ordonne ce qui suit :

1 Est établi l'*Arrêté ministériel de 2022 sur la Commission Scolaire des Premières Nations* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon,
le 14 Février 2022.



Minister of Education/Ministre de l'Éducation

EDUCATION ACT**FIRST NATION SCHOOL BOARD ORDER
(2022)**

1 The whole of Yukon is established as an education area to be known as education area #29.

2 The First Nation School Board and its trustees are established as a corporation under the name of "First Nation School Board of Trustees of Education Area #29".

3 The category of residents for whom education area #29 is established are those residents of the Yukon whose ancestral language is one or more of the following:

- (a) Gwitchin;
- (b) Hän;
- (c) Kaska;
- (d) Northern Tutchone;
- (e) Southern Tutchone;
- (f) Tagish;
- (g) Tlingit; or
- (h) Upper Tanana.

4 The number of trustees of the First Nation School Board is five.

LOI SUR L'ÉDUCATION**ARRÊTÉ MINISTÉRIEL DE 2022 SUR LA
COMMISSION SCOLAIRE DES PREMIÈRES
NATIONS**

1 La totalité du Yukon est établie comme zone de fréquentation, désignée « district scolaire 29 ».

2 La Commission scolaire des Premières Nations et ses commissaires sont constitués en personne morale sous la dénomination « Commission scolaire des Premières Nations du district scolaire 29 ».

3 La catégorie de résidents pour lesquels est constitué le district scolaire 29 est celle comprenant les résidents dont la langue ancestrale est l'une ou plusieurs des suivantes :

- a) gwitchin;
- b) hän;
- c) kaska;
- d) tutchone du Nord;
- e) tutchone du Sud;
- f) tagish;
- g) tlingit;
- h) haut tanana.

4 Les commissaires de la Commission scolaire des Premières Nations sont au nombre de cinq.